



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 316- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dictan taller sobre la Cooperación Internacional en la región Cajamarca

La Cooperación Técnica Internacional comprende todo tipo de actividades realizadas conjunta y coordinadamente por dos o más estados y organizaciones internacionales cualquiera que sea su ámbito u objetivo.

El objetivo de este taller es dar a conocer a las instituciones de la región Cajamarca; entre ellos, gobierno regional, gobiernos locales, universidades. Organizaciones No Gubernamentales – ONG’s, sobre la situación actual de la Cooperación Internacional y los mecanismos de cómo se gestiona proyectos con esta entidad.

La jornada de capacitación lo organiza el Gobierno Regional de Cajamarca y la Agencia Peruana de Cooperación Internacional – APCI, la misma que es el ente rector de la Cooperación Técnica Internacional y tiene la responsabilidad de conducir, programar, organizar, priorizar y supervisar la cooperación internacional no reembolsable, que se gestiona a través del Estado y que proviene de fuentes del exterior de carácter público y/o privado, en función de la política nacional de desarrollo.

Héctor Gamonal Idrogo, Sub Gerente de Planeamiento y Cooperación Técnica Internacional señaló que la importancia de este taller radica en la importancia de conocer cuáles son las condiciones de la cooperación actualmente, teniendo en cuenta que ésta está contribuyendo al desarrollo de Cajamarca.

“La Cooperación Técnica está concretizando proyectos de emprendimiento, asociatividad, gobernabilidad, proyectos que involucran a jóvenes. Además la cooperación está apoyando con convenios específicos como el JICA, la cooperación de Corea y la firma de convenio con el gobierno de Pest de Hungría”, sentenció Gamonal Idrogo.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 14 de septiembre del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA